
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 76 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 平成 26 年 2 月 7 日（金）	 午後 14 時 00 分より	 

	 

2.開催場所:	 	 FM 軽井沢	 オフィス	 

	 	 （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢東 16-7	 ２F）	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

3.出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 7 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 委 員	 	 和貝たかね	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 稲 垣 健	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員5 名／欠 席 委 員2 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 	 代表取締役会長	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 	 	 	 取 締 役	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 営 業 局 長	 	 佐 藤 宏 治	 

	 	 	 放 送 局 長	 	 木和田逸郎	 

	 	 	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉｢モンキーリポート｣	 

	 	 	 〈放送日時〉	 月~金曜	 8:14～8:15、17:55~17:56	 	 土~日曜	 9:15~9:16	 	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 26 年 1 月 17 日（金）放送分	 	 

	 	 	 〈委員の意見〉	 

	 	 	 	 	 ■以前から番組の自体は知っていた、毎日放送しているのは珍しいし、今後も放送を続けて

欲しい。猿の位置情報以外にも付随した情報があればもっと良くなる。 

	 

	 	 	 	 	 ■初めて聞いたが、地元に住んでいる人にとっては大変役に立つ情報。 

	 

	 	 	 	 	 ■軽井沢は猿や熊の追跡を常に行っていて情報発信をしている。被害が多い時期もあるし、

餌付けをする住民や観光客もいるので注意喚起も兼ねて朝晩に情報があるのは良い事。 



	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■旧道など被害が多い時期があった。しかし観光の資源になる可能性もあり地元としては扱

いが難しいのも事実。中身をもっと工夫してより良い番組に出来ると思う。 

	 

	 	 	 	 	 ■前から聞いていた。軽井沢は被害が多い時期があり、それ以降餌付けをしない為に注意喚

起を促して動物と一緒に暮らせる環境を作ってきた。行政の動きもしっかりしていて良い。	 


